

## Segunda mirada

### Hacia el partido único

- Parece que en el comando de Evelyn Matthei perdió la estrategia de los que querían diferenciarse de Kast – comenta José Tobías Silva.
- ¿Porque se fue el asesor ecuatoriano?
- Más bien, Jota Jota, porque escuchando al nuevo jefe del comando la nueva estrategia no sólo es parecerse a Kast sino además confundirse con él.
- Apostando al voto despistado, capaz.
- ¿No fue un poco lo mismo que hizo el economista de Jeannette Jara cuando dijo que las cifras de empleo eran un desastre y criticó la evaluación ambiental y a las AFP? – pregunta Sammy Calderón.
- Si no puedes contra ellos, úneteles – propone María Luisa.
- Mira, lo que a mi me parece claro es que vamos avanzando rápidamente hacia un régimen de partido único – nos advierte Walter Alberto.
- Como en China y en Corea del Norte.
- Sí, pero no es exactamente el que ustedes están pensando.

**J. J. Cruz**

---